



BM - Ratsbüro

## Wahlen zu den Ausschüssen

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	Ö	07.02.2017	Entscheidung

### Beschlussentwurf:

- 1.) Zum Nachfolger von Herrn Grüterich als stimmberechtigter persönlicher Stellvertreter des Beisitzers Michael Stefer wird Ratsherr Kai Ebert in den **Wahlausschuss** gewählt.
- 2.) Zum Nachfolger von Herrn Grüterich wird Ratsherr Thomas Flosbach in den **Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt** gewählt. Ratsherr Höhfeld, bisher als sachkundiger Bürger gewählt, verbleibt im Ausschuss.
- 3.) Zum Nachfolger von Herrn Grüterich wird der sachkundige Bürger Herr Hans-Dieter Wysuwa, wohnhaft Hassiepen 10, Wipperfürth, in den **Bauausschuss** gewählt. Ratsherr Höhfeld entfällt aus der Liste der nacheinander für die Mitglieder der CDU-Fraktion vertretungsberechtigten sachkundigen Bürger.
- 4.) Zum Nachfolger des aus dem **Ausschuss für Schule und Soziales** ausscheidenden Ratsherrn Lothar Palubitzki wird Ratsherr Jan Niclas Höhfeld gewählt, der damit aus der Liste der nacheinander für die Mitglieder der CDU-Fraktion vertretungsberechtigten sachkundigen Bürger entfällt.
- 5.) Zur Nachfolgerin von Herrn Grüterich als stimmberechtigtes Mitglied des **Jugendhilfeausschusses** wird die sachkundige Bürgerin Frau Verena Irlenbusch gewählt. Zu ihrem persönlichen Stellvertreter wird der sachkundige Bürger Herr Daniel Langner gewählt. Ratsherr Stefan Klett scheidet als stellvertretendes stimmberechtigtes Mitglied aus dem Ausschuss aus.

Finanzielle Auswirkungen: - keine -

Demografische Auswirkungen: - keine -

### Begründung:

Rechtsgrundlage für die „Nachwahl“ ausgeschiedener Ausschussmitglieder ist § 50 Abs. 3 letzter Satz GO NRW: "Scheidet jemand vorzeitig aus einem Ausschuss aus, wählen die Ratsmitglieder auf Vorschlag der Fraktion oder Gruppe, welcher das ausgeschiedene Mitglied bei seiner Wahl angehörte, einen Nachfolger."

Der Beschlussentwurf geht auf die Ziffern 1.) bis 5.) des anliegenden schriftlichen Wahlvorschlags der CDU-Fraktion zurück.

### Anlage:

Wahlvorschlag der CDU-Fraktion